

DOSSIER DE PRESSE

Alexandre Kauffmann

UN

HOMME

DANGEREUX


Éditions
Goutte d'Or

LE MAGAZINE DE LA SANTÉ



**“Un livre passionnant,
très instructif et agréable à lire
parce que l’auteur nous prend
par la main pour nous emmener
voir les auteurs qui ont commis
des crimes et qui ont été
jugés irresponsables.”**

Le Magazine de la santé, France 5

KONBINI



**Konbini
news**

SPEECH

Témoignage

Moi, je me suis plus
particulièrement intéressé

ÇA COMMENCE AUJOURD'HUI



Ça commence
| AUJOURD'HUI |

2

UNITÉ POUR MALADES DIFFICILES : DES SERVICES DE PSYCHIATRIE SOUS HAUTE SÉCURITÉ

**- J'étais intimidé,
mais avant justement**



«Un Homme dangereux», plongée dans les unités pour malades difficiles

Clément Guillet – Édité par Diane Francès – 19 février 2024 à 19h00 ↗

Le journaliste Alexandre Kauffmann livre une enquête passionnante au sein des UMD. Il soulève les questions délicates du soin, de la dangerosité de certains patients suivis en psychiatrie et de l'irresponsabilité pénale.

